En Portada » Encuentros

El CECOVA participa en el III Congreso Mundial de Acceso Vascular

Publicado el jueves, 24 julio, 2014 por Redacción

Durante tres días (del 18 al 20 de julio) tuvo lugar la celebración del III Congreso Mundial de Acceso Vascular en el Berlin Congress Centre (BCC) de la capital alemana. Allí se dieron cita un grupo de enfermeros en representación del Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA), que participaron a través del Grupo de Investigación en Calidad de Terapia Intravenosa (INCATIV), junto a profesionales sanitarios pertenecientes a 46 países de todo el mundo. Esta edición contó con la asistencia de 65 ponentes, en unas iornadas intensas.

Welcome to

WOCOVA

World Congress Vascular Access

El tema principal del evento fue la Seguridad, Rentabilidad y Eficiencia en el acceso vascular, en el que se trató la discusión y definición de los métodos y materiales aptos para lograr un acceso venoso seguro y rentable en todos los pacientes.

La representación de CECOVA estuvo en manos de José Luis Micó, investigador principal del Programa INCATIV y coordinador del Equipo de Terapia Intravenosa (ETI) del Hospital Arnau de Vilanova de Valencia; Sonia Casanova, enfermera coordinadora del Grupo Gestor del Programa INCATIV; y Maite López, miembro del Grupo de Trabajo

INCATIV y enfermera del ETI del Hospital Arnau de Vilanova.

Entre los puntos más destacados en las ponencias de los enfermeros españoles, destacó la creación de una nueva escala decimal para la valoración de la variable estándar y su impacto en las nuevas evaluaciones de calidad y seguridad de los accesos vasculares del paciente. Además, también presentaron el póster Implantación de una Equipo de Terapia Intravenosa virtual en un pequeño hospital.

En el WoCoVa (World Congress of Vascular Access) también se debatieron trabajos de investigación entre los que cabe destacar las experiencias en la implementación de los PICCs. Por su parte, Andrew Jackson, enfermero del Hospital de Rotterham (Reino Unido), creador de www.ivteam.com, la página sobre terapia intravenosa más relevante, e impulsor de los ETI en España, felicitó personalmente al Grupo INCATIV por su evolución y la importancia que ello está teniendo en la mejora de la calidad y seguridad de los accesos vasculares.

1 de 1 24/07/2014 13:24